

6月5日 中之島『香雪美術館』へ ご一緒ませんか  
カルチャー事業部



「香雪美術館」で村山龍平コレクションを鑑賞しました

6月5日 中之島フェスティバルタワー2階、十三屋に三々五々集まって



先ずは一休みしながら、お昼の創作懐石料理を味わった。参加者は男性6名  
女性20名で舌鼓を打ちながら、お口の体操も忙しく和やかな雰囲気の中、  
美味しい季節料理を堪能しました。

次に徒歩で四ツ橋筋を挟んで向かい側にある中之島フェスティバルタワー



・ウエスト4階に集合、香雪美術館に入りました。

案内チラシには「美しき金に心をよせて」というテーマで村山コレクション

の「美しき金」にいろどられた作品の数々。中でも京都・宇治の光景に題材を採



った《柳橋水車図屏風》は本展の柱となる作品とあり、じっくり鑑賞しましたが美術に疎い私  
んでした。しかしながら、朝日新聞社を創業し  
シヨンは、明治初期の廃仏毀釈で日本の優れ  
出する憂き目から、美術を守りたい一心で収集  
術品が現在も鑑賞できることはありがたい事

は正直言ってよくわかりませ  
た村山龍平氏が遺したコレク  
た美術品がどんどん海外に流  
に乗り出し、日本の優れた美  
としました。



カルチャー事業部

「大阪のいぶき126号」掲載